

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang peran kinerja keuangan dalam memoderasi faktor-faktor yang mempengaruhi *audit report lag* diperoleh kesimpulan bahwa:

1. Ukuran perusahaan merupakan variabel yang tidak berpengaruh terhadap *audit report lag*, ditunjukkan dengan nilai signifikansi $0,582 > 0,05$ serta perolehan nilai t_{hitung} sebesar $-0,553$ dan t_{tabel} $1,985$. Karena nilai t_{hitung} negatif, maka kaidah pengambilan keputusannya yaitu $-t_{hitung} > -t_{tabel}$ ($-0,553 > -1,985$). Hal ini menunjukkan bahwa kepemilikan total aset besar ataupun kecil pada perusahaan dalam menghadapi peraturan atas penyampaian laporan keuangan tepat waktu memiliki kemungkinan sama guna menunjukkan adanya sinyal *good news* dari suatu perusahaan.
2. *Leverage* merupakan variabel yang berpengaruh terhadap *audit report lag*, ditunjukkan dengan perolehan nilai t_{hitung} $3,074 > t_{tabel}$ $1,985$ dan signifikansi $0,003 < 0,05$. Pemenuhan kepatuhan atas prinsip pengungkapan informasi secara tepat waktu merupakan suatu perkara mutlak yang harus dilakukan oleh para emiten dalam melaporkan laporan keuangannya, dalam hal ini menunjukkan keterkaitannya dengan tingkat rasio *leverage* yang tinggi atau rendah akan berpengaruh terhadap *audit report lag*.
3. Profitabilitas yang berperan menjadi variabel moderasi merupakan variabel yang mampu memoderasi pengaruh ukuran perusahaan terhadap *audit report lag*, ditunjukkan dengan nilai signifikansi $0,008 < 0,05$ serta perolehan nilai t_{hitung} sebesar $-2,697$ dan t_{tabel} $1,986$. Karena nilai t_{hitung} negatif, maka kaidah pengambilan keputusannya yaitu $-t_{hitung} < -t_{tabel}$ ($-2,697 < -1,986$). Ukuran perusahaan yang semakin besar menunjukkan perusahaan memiliki kapasitas produksi yang semakin besar pula, sehingga profitabilitasnya akan meningkat. Peningkatan profitabilitas tersebut mampu memberikan pengaruh antara ukuran perusahaan dengan *audit report lag*.
4. Profitabilitas yang berperan menjadi variabel moderasi merupakan variabel yang mampu memoderasi pengaruh *leverage* terhadap *audit report lag*, ditunjukkan dengan nilai signifikansi $0,043 < 0,05$ serta perolehan nilai t_{hitung} sebesar -

2,050 dan t_{tabel} 1,986. Karena nilai t_{hitung} negatif, maka kaidah pengambilan keputusannya yaitu $-t_{hitung} < -t_{tabel}$ ($-2,050 < -1,986$). Penggunaan dana dengan beban tetap memunculkan adanya istilah *financial leverage* yang menimbulkan dampak terhadap profitabilitas perusahaan dalam menghasilkan laba, sehingga dampak pada perolehan profitabilitas tersebut dapat memberikan pengaruh antara *leverage* dengan *audit report lag*.

B. Saran

Berdasar dari hasil penelitian dan kesimpulan yang dipaparkan, peneliti ingin menyampaikan dan memberikan beberapa saran yang diharapkan bisa menjadi manfaat bagi semua pihak yang berkaitan dengan penelitian sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian dengan menggali dan menambahkan variabel-variabel lain sebagai tambahan pengetahuan dan pembaharuan.
2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperluas penelitian pada sektor-sektor lain dan menambahkan jumlah sampel dengan menambah periode tahun penelitian sehingga menghasilkan hasil penelitian yang lebih luas dan lebih baik.
3. Peneliti selanjutnya diharapkan lebih lengkap serta akurat dalam penggunaan metode dan alat uji sehingga didapatkan hasil penelitian yang lebih maksimal.